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 会長報告                 長友芳郎会長 

■ロータリーの友の「野生型

ポリオウィルスによる症例数」

に、「パキスタン1、アフガニス

タン 5」という数値が掲載され

ていました。昨年度は 30 でし

たので本当にもう少し、もう少

しでポリオ根絶が達成されよ

うとしています。 

 今年度から米山奨学生を

担当することになりました。皆

様の心の籠った浄財の力で来年も継続致しましょう。 

 

 幹事報告                 川上 勉 幹事 

❖国際ロータリー第 2820 地

区 2023-24 年度大髙司郎ガ

バナーエレクトが事務所を開

設致しました。 

所在地：〒317-0062 茨城

県日立市平和町 1-1-14 

TEL 0294-59-3113 

FAX 0294-59-3114 

E-mail 2425@rid2820.jp 

事務局 千葉栄子・長瀬奈美江 

❖2023.11.04(土)-05(日)に架けて次のとおり地区大会

が開催されます。全員出席でお願いします。 

2023.11.04：会長幹事会 水戸市民会館(ユードムホー

ル) 

RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会(水戸プラザホテル) 

2023.11.05：本会議 点鐘 8 時 42 分 大懇親会 閉会

12 時 50 分 水戸市民会館（グロービズホール） 

◇宿泊希望の方は早めに幹事にお知らせください。 

◇地区補助金決定&振込の案内が届きました。 

当クラブは 400 ドル（56,400 円）です。（振込済） 

プロジェクト：SDGs コンテストとなります。 

写真・請求書・領収書・報告書等が必要です。 

第 1181 例会報告（2023.09.01） 

点  鐘 会長 長友芳郎 

国歌斉唱・R ソング 君が代 四つのテスト 

本日のプログラム 新会員卓話①（大原会員） 

ゲスト ・ ビジター 楊玉瑩さん（米山奨学生） 

基本的教育と識字率向上月間 

■出席状況 

会 員   9 名 
出席率 100.00% 

出 席 者  8 名 

出席免除  0 名 Make-up 1名 

定款第10条(第6-7節除く) 伊藤会員  

■ニコニコボックス 

目標額 (本年度) 400,000 円 

実績額 本日/累計 13,000円 95,000円 

■MESSAGE 

長友会長 ヤンさんようこそ。北海道ご苦労様 

川上会員 北海道も暑かった！ 

荒木会員 遠路やって来ました。 

海老原会員 

9月１日は防災の日 1960年に制定されまし

た。自然災害に対する備えや対策を強化するこ

とも含まれています。 

大原会員 
先週はさみしい例会すいませんでした。 

楊さんようこそ。 

松山会員 今日も雲がきれいでした。いやされました。 

横山会員 北海道は北海道でした。 

■今後の予定 

09/15．金 新会員卓話③ 私の職業 鈴木会員 

09/22．金 《定款第8条第1節d(1)》 敬老の日 

09/29．日 ＳＤＧsコンテスト 審査会 奉仕PJT委員会 

10/01．日 地区奉仕PJTリーグセミナー (H日航つくば) 

11/04．土 地区第１回会長幹事会 (水戸新市民会館)  

11/05．日 第2820地区 地区大会 (水戸新市民会館) 

11/10．金 夜間移動例会 R財団 家族親睦会 

12/10．日 Xmas Drop 梱包作業 姉妹クラブ調印式 

≪例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 
TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。≫ 

【通常例会 09.08】 

新会員卓話③ 
（鈴木会員） 

会員増強委員会 
 

【通常例会 09.08】 

ロータリー情報 
（関東大震災とRotary） 

クラブ管理運営委員会 

 

本日のプログラム  

 
次回のプログラム 
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 本日のプログラム  

新会員卓話（私の職業） 

大原浩行会員 

◇皆さんこんにちは、今

日は会員卓話と言うこと

で３０年間経営していた

「洋菓子店経営」につい

てお話しさせていただきま

す。１９９３年４月に手持

ち資金２００万円、国民

金融公庫からの借入れ６，０００万円、金利５．５％で始め

ました。洋菓子店「アルドゥール」ですが８月に正式にⅯ＆

A が成立し売却することになりました。売却の理由はまず、

第一に息子が後を継がない、第二に借金が無くなった、

第三に一昨年に椎間板ヘルニアの悪化による歩行困難、

第四に従業員の維持、確保の困難が大きな理由になりま

す。私が始めた商売ですので子供の承継問題は子供の

自由です。借金が無くなったのは返済の大変さから解放さ

れ気持ちがほっとしています。新たな借入はもうしたくあり

ません。体の問題はもう私も今年６３歳になりますのでいつ

何が起こるか分かりません。最後の従業員の維持、確保

につきましては、私のお店からは３０年で９人の独立者が

出ていますがすべて２０年前位までで、ここ１０年位で職

人として仕上がったのは１人だけです。入社面接では「み

んなの笑顔が見たい」「食べてもらって喜んでもらいたい」

とか言いますが１年どころか半年持たない子がほとんどで

す。世の中の流れで当店も週休２日制、８時間労働、有

給休暇等を取り入れていますがそれが当たり前という感覚

です。開店当初は週１日休み、１日１３,４時間働きました。

当時の従業員も一緒に働いてくれましたので借金返済も

滞りなく出来たと思います。それが良いというわけではない

のですが。しかし最近の人達は自分の方からの物の考え

方が強く「働いてやっている」位の人も中にはいます。企業

は人、物、金と言います。物と金は何とかなりそうですが人

はこれから先に使っていく自信が無くなりました。今の人達

は学校では先生は手を出せない。社会ではパワハラ、セク

ハラ等で守られているということを自覚している人が多いよ

うな気がします。私は古い頭の構造ですので「給料を払い

ながら働いてもらっている」というような考え方は到底出来

ませんので何らかの労働訴訟問題等が起こる前に身を引

いた方が得策だと思いちょうど３０年目の４月に廃業を決

意しました。たまたま銀行さんの紹介でアルドゥールの事

業を継承したいと会社が現れたものですから今回の売却

に至りました。これから私は嫁さんと電話番位しか人を使

わない不動産管理業を行っていきます。 

しかしこれからの中小企業事業主は人使いというところ

で本当に大変だと思います。社会の動きに対応できる柔ら

かい頭の持ち主でないとつらい会社経営が待っているので

はないでしょうか。 

 国際ロータリー理事会の決定事項 2023 年５月・７月  

2022-23 年度国際ロータリー理事会は、2023 年 5 月

25 日に会合を開き、6 の委員会報告を確認し、28 の決

定を行いました。2023-24 年度理事会は、2023 年 6 月

2 日に会合を開き、7 月 1 日の就任を前にさまざまな運

営上の決定を採択しました。 

管理運営関連：理事会は、 

ロータリー研究会の学習行事としての全体的な効果を

高め、地元のロータリアンのニーズに応えるために地域的

な柔軟性を持たせるため、ロータリー研究会に関する方針

にいくつかの修正を加えました。 

RI 会長指名委員会により特定された会長候補者の上

位 6 名に、ワン・ロータリー・センターで直接面接を受ける

ための旅費が支給されることに同意しました。 

会員の 30 パーセント以上がロータリーの雑誌を購読し

ていないクラブを「不適合」クラブに含めるよう方針を改正

しました。 

『Rotary』誌の購読料を 1 部につき 0.50 米ドル値上げ

することを承認しました； 

ロータリーの認知度と理解を高めるには一貫したブラン

ドメッセージとビジュアルアイデンティティが重要であること

を認識し、 

クラブ会長、地区ガバナー、公共イメージコーディネー

ターのためのロータリー研修の一環として、「ビジュアルアイ

デンティティ」を取り入れるよう促しました。 

ロータリー公共イメージコーディネーターと地区ガバナー

が、各地区／地域におけるブランドの忠実性を維持する

責務と説明責任を負うことに同意しました。 

クラブリーダーによるブランド擁護の文化を奨励しました。 

ロータリークラブのリーダーによるブランドコンプライアン

スの説明責任を助長するため、ロータリークラブ・セントラ

ルの目標設定・確認センターに、ロータリーのイメージとブ

ランドコンプライアンスの目標を追加しました。 

クラブ・地区関連：理事会は、 

ベラルーシのクラブを無地区のクラブとし、「追加支援

地区」の立場を第 2232 地区（ウクライナ）に拡大しました。 

地区全体で「入会候補者」説明会を開催し、新会員の

ためのオリエンテーションを行うよう地区に奨励しました。 

～エバンストン便り～ 

 


